

SOS Outaouais à Christian Dubé : Engageons un véritable dialogue pour des solutions durables à la crise du système de santé!

Gatineau, le 27 août 2024 – La coalition SOS Outaouais, formée en juin 2024 et représentant des milliers de résidents, d'organisations, d'entreprises et d'associations de la région, exprime son inquiétude face aux mesures temporaires proposées par le gouvernement pour pallier les crises récurrentes dans le système de santé de l'Outaouais. Alors que le ministre de la Santé, Christian Dubé, est en visite dans la région pour prendre le pouls du personnel de la santé, SOS Outaouais questionne l'efficacité à long terme des solutions mises de l'avant.

Les mesures temporaires comme les primes ne font que repousser l'inévitable. Le système de santé de l'Outaouais a besoin de solutions pérennes et durables. Les citoyens de notre région méritent un accès équitable aux soins de santé, sans crainte de manquer de personnel ou de voir nos professionnels quitter pour l'Ontario.

La coalition souligne également qu'il ne suffit pas d'éviter une catastrophe pour se féliciter. *« Ce n'est pas en évitant la catastrophe que l'on se félicite, mais bien en la réglant une fois pour toutes. Le statu quo n'est plus une option, et il est temps que des mesures concrètes soient mises en place pour garantir un système de santé solide et résilient en Outaouais. »* Jean Pigeon, porte-parole de la coalition SOS Outaouais.

Depuis sa création, la mobilisation autour de SOS Outaouais est sans précédent. La coalition a été à l'écoute de la population en consultant activement les résidents de la région. Les résultats sont clairs : plus de 97 % des personnes consultées estiment que le gouvernement actuel n'agit pas suffisamment pour améliorer le secteur de la santé en Outaouais.

SOS Outaouais a été contacté par le cabinet du ministre Dubé, qui a proposé un appel téléphonique pour discuter des préoccupations de la coalition. Toutefois, la coalition insiste sur l'importance d'une rencontre en personne, soulignant que l'ampleur des défis auxquels fait face l'Outaouais nécessite une attention particulière et immédiate.

« Nous espérons que le ministre pourra accorder une place dans son emploi du temps chargé pour écouter les voix de ceux qui vivent quotidiennement les conséquences de ce sous-financement chronique. Notre région a besoin de solutions qui répondent aux réalités spécifiques de l'Outaouais » ajoute le porte-parole.



La coalition rappelle que le sous-financement des services de santé dans l'Outaouais se chiffre à près de 181 millions de dollars par an, ce qui équivaut à un manque de 448,54 \$ par habitant comparé à la moyenne provinciale. Cette situation contribue à l'exode des professionnels de la santé vers l'Ontario et aggrave les difficultés d'accès aux soins pour la population.

SOS Outaouais demeure engagée à collaborer avec le gouvernement pour trouver des solutions durables et assurer un avenir en santé pour tous les résidents de l'Outaouais.

- 30 -

Pour information :
Béatrice Lefebvre-Laflamme
Coordonnatrice des communications marketing
Fondation Santé Gatineau
Mobile : 873 455-3278
blefebvre@fondationsantegatineau.ca

À propos de SOS Outaouais : SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, coordonnée par la Fondation Santé Gatineau. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.